



C4191



GRAND CONSEIL

29 JAN. 2026

Reçu le

GRAND CONSEIL		
Expédié le:	Session GC:	12-13.02.2026
Président	X	Députés (100)
Correspondance GC	X	Bureau
Secrétariat		Chefs de groupe X
Commission:		
Objet:		
Copie à:		

Notre réf. /

Votre réf. /

P.P.

CH-1951
Sion

Poste CH SA

Présidence du Grand Conseil de la
République et Canton de Genève
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2
Case postale 3970
1211 Genève 3



Date janvier 2026

Drame du 1^{er} janvier 2026

Madame la Présidente,

A la suite du terrible drame qui s'est produit à Crans-Montana, le 1^{er} janvier 2026, votre message de soutien et de réconfort nous a beaucoup touchés ; nous vous en remercions sincèrement.

Cet événement tragique a bouleversé et ôté la vie à de nombreuses personnes, majoritairement des jeunes ; il a également transformé le quotidien et la vision de la vie de leurs familles et de leurs connaissances. Ce qui devait être avant tout une nuit de fête célébrant le passage à l'an 2026 s'est avéré être le pire des cauchemars pour toute une jeunesse et leur entourage.

Dans toute cette noirceur et la souffrance en découlant, tous les intervenants de la première heure sur le lieu du drame, dont certains au péril de leur vie : Corps médicaux, Corps de secours, de sapeurs-pompiers, de protection et de police, anonymes, etc., ont transcendé leur douleur et mis en œuvre tout ce qui était humainement possible pour aider et soulager les victimes et adoucir la peine de ceux que la vie quittait.

Ils ont eu à cœur de prendre soin des proches, des connaissances et des personnes présents sur les lieux et affectés par cette catastrophe.

Ce soutien se poursuit au sein des divers hôpitaux et structures où les équipes œuvrent sans relâche en faveur des blessés, dans le but de sauver des vies et également de favoriser le rétablissement de ces personnes.

Après l'horreur, Crans-Montana aura connu les rassemblements spontanés et le recueillement collectif.

Toute cette solidarité et cette communion dans la douleur constituent une lumière apaisante dans les ténèbres, un chemin à suivre, une invitation à célébrer la vie.

Ces valeurs se veulent aussi porteuses d'espoir, ce même espoir que partageaient les victimes de cette tragédie et que nous nous devons, en leur mémoire, de faire perdurer en chacun de nous.

Vos mots bienveillants et réconfortants s'inscrivent également dans ce contexte de vie et d'espérance.

Avec nos remerciements réitérés, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de notre considération émue.

Le président

Mathias Reynard

Au nom du Conseil d'Etat



La chancelière

Monique Albrecht

